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Abstract (en)
The amusement device has a guiding unit (1), and a vehicle with a chassis (2) fixed at the guiding unit so that the vehicle is moved along the
guiding unit and a passenger seat (3). The passenger seat is swivelable relative to the chassis around axes (N, G), which stand transverse to a
moving direction of the chassis. The vehicle is arranged at the guiding unit in an inverted manner, and the passenger seat is rotatable or returns
from a driving direction into a direction against the driving direction. An independent claim is also included for a method for operating an amusement
device.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft Vergnügungsgerät, insbesondere Achterbahn, umfassend ein Führungsmittel (1) und ein Fahrzeug, wobei das Fahrzeug ein
Fahrgestell (2), welches so an dem Führungsmittel (1) befestigt ist, dass das Fahrzeug an dem Führungsmittel (1) entlang bewegt werden kann, und
eine Passagieraufnahme (3) aufweist, dadurch gekennzeichnet, dass die Passagieraufnahme (3) relativ zum Fahrgestell (2) um mindestens eine
Achse (N,5), die quer zu der Bewegungsrichtung des Fahrgestells (2) steht, drehbar ist, sowie ein Verfahren zum Betrieb eines Vergnügungsgeräts,
insbesondere Achterbahn, wobei ein Fahrzeug an einem Führungsmittel (1) des Vergnügungsgeräts entlang bewegt wird, dadurch gekennzeichnet,
dass eine Passagieraufnahme des Fahrzeugs relativ zu einem Fahrgestell (2) des Fahrzeugs um mindestens eine Achse (N,5) gedreht wird, die
quer zu der Bewegungsrichtung des Fahrgestells (2) steht.
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